



4/14 春を彩る懐古行列
 多田神社周辺に約2万4000人が来場

源氏まつり実行委員会と市観光協会、市が今回で55回目となる源氏まつりを開催。小雨の降る中、若武者や観光プリンセスなど約600人が練り歩き、約2万4000人が華麗な時代絵巻を楽しみました。



4/5 茶道文化の振興に貢献
 今西勝さんが菊炭製造で文化庁文化長官賞を受賞

今西勝さんはお茶席の高級炭として使われる一庫炭(菊炭)を50年以上製造し、黒川で伝統を守り続けています。その功績が評価され、文化庁長官賞を受賞。息子の学さんが勝さんに代わって市長を表敬訪問しました。



4/4 春を告げる桃の花が満開
 畑一面が鮮やかなピンク色に染まる

早生桃の生産が盛んな加茂地区で農家を営む佐々木邦己さんは、早生品種の「日川白鳳」や「あかつき」などを栽培。3月下旬から花が咲き始め、4月上旬に開花のピークを迎えました。本格的な収穫作業は6月20日ごろに始まります。



3/19 子どもの笑顔のために
 大阪ガス(株)からホットプレート5台を寄贈

大阪ガス(株)が社会貢献活動として行っている「小さな灯運動」。児童福祉の向上のため、ホットプレートが寄贈されました。同品は市内5カ所の保育所で食育活動の充実に役立てられます。



3/20 県ドッジボール大会で準優勝
 市内小学生からなる東谷ゴットハンドが表敬訪問

「春の全国小学生ドッジボール選手権兵庫県大会」で準優勝した東谷ゴットハンドのメンバー18人が賞状やトロフィーを持って市長を表敬訪問。大会の感想や全国大会に向けての意気込みを語りました。



4/3 災害時の相談窓口
 市と県行政書士会が災害時応援協定を締結

大規模災害時の被災者支援などのため、市と県行政書士会が災害時応援協定を締結しました。同会が相談窓口を設け、被災者に必要な行政手続きの相談受け付けや代理での書類提出を行うことで、負担軽減が期待されます。



4/9 レスリングで全国制覇
 市内在住の優勝・3位入賞者6人が表敬訪問

レスリングの全国大会で優勝した森日我さんと花盛奏太さんと、原田渚さん、3位の松本千奈都さんと花盛陽色さん、松本千柚稀さんが市役所を訪れ、大会の結果を報告。原田さんは世界選手権に日本代表として出場します。



3/20 全国準優勝を報告
 北摂ガールズがサッカー全国大会で健闘

滋賀県で開催された「びわ湖カップなでしこサッカー大会」で、北摂地区の小学4～6年生女子で結成した北摂ガールズが準優勝。市在住の3人が市長を表敬訪問し、「プロサッカー選手をめざしたい」など、抱負を語りました。



3/25 国際協力のための海外へ
 青年海外協力隊としてバヌアツの水産漁業に従事

JICA ボランティアの「青年海外協力隊」として、オーストラリアの北東、南太平洋に位置するバヌアツ共和国へ派遣される西地あゆみさんが市長を表敬訪問。「水産漁業の発展のために頑張りたい」など、抱負を語りました。



4/12 全国卓球大会で準優勝
 市内在住の池田和子さんが表敬訪問

「第21回全国レディース卓球フェスティバル」のシングルス・80歳以上の部で準優勝を果たした池田さんが市長を表敬訪問。「これからも卓球を続けられるよう元気で過ごしたい」など、抱負を語りました。



4/1 車窓に向けて魅力を発信
 川西 IC 付近に設置したモニュメントを点灯

昨年開通した新名神高速道路川西インターチェンジ (IC) 付近の高速道路から見える位置にモニュメントを設置。夜間は点灯し、「KAWANISHI」の中の「KAWAII」が黄色で浮かび上がります。

市政情報
 求人・募集
 公民館
 ごみカレンダー
 セミナー
 発表・鑑賞
 スポーツ
 健康
 中央図書館
 相談の案内
 高齢者
 子育て
 コラム
 フォトニュース